



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avisenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

De Nuestra Moderadora de la Conferencia ~ *Linda Dibble*

La Junta de Directores de la PNMC tiene el gusto de anunciar que **Katherine Jameson Pitts** de Corona, California, ha aceptado el llamado de llenar la posición de Ministra Ejecutiva de la Conferencia de PNMC. ¡Faltaron palabras a las personas que dieron referencias de Katherine para recomendarle! Ha servido tanto a congregaciones cuáqueras como menonitas – su teología anabautista es tal vez más fuerte que para algunos de nosotros que adoptaron nuestra fe como un resultado de la influencia de la familia. Katherine tiene un corazón para la paz, justicia, reconciliación, gracia y el perdón que resonó fuertemente con nosotros. Va a comenzar el 1° de mayo y nos va a acompañar en nuestras reuniones anuales en Moses Lake, Washington. Se espera que el primer viaje de orientación de Katherine va a ser a Idaho para celebrar el 10° aniversario de Evergreen Heights Mennonite Church. ¡Bienvenida al Noroeste, Katherine!



Desde la Oficina de la PNMC

En un esfuerzo de mantener la información al día en nuestra oficina, favor de enviar un número actualizado de asistencia de la iglesia a [Barb Buxman](mailto:Barb.Buxman@pnmc.org). Usted puede encontrar su número anterior en la página 4 del directorio/manual de 2011.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

En orden cronológico, luego en orden alfabético por organización

Evergreen Heights Mennonite Church

Favor de unirse a la celebración del **10° aniversario** de Evergreen Heights Mennonite Church. El evento va a comenzar el **sábado, mayo 5** con el almuerzo, un proyecto de servicio y actividades juveniles. La celebración va a continuar el **domingo, mayo 6** con una comida al mediodía y un tiempo de cantar himnos después de la adoración de la mañana. La iglesia está ubicada en 701 Indiana Street, Caldwell, Idaho, 83605.

Western Mennonite School

Únase a centenares de graduados y amigos al apoyar a WMS en la **Subasta Benéfica Anual Número 40**. ¡El evento de **mayo 5** cuenta con artículos magníficos para comprar mientras apoya a la escuela! Artículos de la subasta incluyen edredones cosidos a mano, paquetes de vacaciones, artículos recreacionales y de jardín, muebles hechos a mano, y comida casera deliciosa. ¡Entrada y parqueo gratis! Detalles en www.westernmennoniteschool.org.



Corvallis Mennonite Fellowship

Tres adultos jóvenes de CMF actualmente participan en trabajo de servicio alrededor del globo.

[Kevin Bontrager](#) participa en la Escuela de Discipulato de Canadian Mennonite University “**Outtatown: Knowing God, Knowing Yourself, Knowing the World [Conociendo a Dios, Conociendo a Sí Mismo, Conociendo al Mundo]**.” [Rachel Mast](#) participa en **Radical Journey** de Mennonite Mission Network en Bradford, England. [Shawnti Peachey](#) (*contraseña de blog es shawntisaltsa*) sirve en un orfanatorio en el sur de África a través del programa **SALT** de CCM.

Portland Mennonite Church

Disfrute de otra historia del escritor menonita, Matthew Kauffman-Smith [aquí](#). El **CMW Journal**, editado por invitación por Ervin Beck, se publica bimensualmente. Por lo general cada número se enfocará sobre un tema, autor o género en particular dentro de los escritos menonitas, e incluirá poesías, ficción, ensayos, y crítica.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

En orden alfabético por organización

Associated Mennonite Biblical Seminary

AMBS está buscando actualmente a un individuo o una pareja para servir como **Coordinador de Voluntarios**. Para una descripción de la posición y una aplicación, visite a www.ambs.edu/volunteer.

Un Webinar de AMBS: **The Story in the Sermon [La Historia en el Sermón]**, será presentado **abril 19** de 2:00 a 3:30 pm, EDT, por Allan Rudy-Froese. Ya sea la forma del sermón una narrativa, de tres puntos, o versículo por versículo, con frecuencia los predicadores cuentan historias cortas. Este webinar explora las clases de historias que contamos, qué nos motiva a incluirlas, cómo funcionan, y las mejores prácticas de escribir y contar historias cortas dentro del arco más grande del sermón. *Fecha límite de inscripción es abril 15.*

Eastern Mennonite University

El programa STAR (**Strategies for Trauma Awareness and Resilience [Estrategias para la Conciencia y Recuperación del Trauma]**) de Eastern Mennonite University ofrece un taller de dos días y medio **abril 22-24** para los que trabajan con jóvenes de 12-18 años. El taller cubre educación básica de conciencia del trauma, técnicas para calmar la mente y el cuerpo, habilidades no violentas de comunicación, prácticas restaurativas de justicia, y aumentando la capacidad de recuperación en los jóvenes a través de la auto-expresión y la narración de historias. Incluirá tiempo para designar aplicaciones relevantes a los contextos propios de los participantes. Créditos de educación continuada están disponibles. La inscripción en línea está disponible [aquí](#) o contacte a [Jennifer Fawley](#).

Comité Central Menonita

¡Ya se aproxima la **Venta de Auxilio Menonita de Idaho** en Nampa, **abril 13-14!** Para una lista completa de eventos, tiempos y lugares, visite a www.idahomrs.org. Para información adicional, contacte a [Rick Bollman](#).



El Jefe de Paz entre los cheyene y pastor menonita, Lawrence Hart, ha estado trabajando con CCM para comenzar el trabajo de la repatriación. **Return to the Earth [Regreso a la Tierra]** contempla un esfuerzo ecuménico de desarrollar sitios de entierro en todo el territorio de los indígenas. El esfuerzo apoya a los nativos americanos en enterrar los restos ancestrales no identificables que ahora están dispersos en todo Estados Unidos y hace posible un proceso de educación y reconciliación entre pueblos nativos y no nativos. Para aprender más, siga este [link](#).

Mennonite Church USA

Subscríbase al nuevo noticiero en línea de Mennonite Church USA, **On the Way! [¡En el Camino!]** Este es un recurso en línea que es gratuito y corto, y que esperamos va a comenzar conversaciones acerca de cómo vivir nuestra visión y misión que nos va a ayudar a aprender el uno del otro. Cada uno de los primeros siete números, que saldrán cada seis semanas, tendrá su enfoque sobre una de las siete prioridades de la denominación. Investigue el segundo número [aquí](#). Para suscribirse y recibir los noticieros directamente, siga este [link](#).

MennoMedia

Easter Hallelujah! [¡Aleluya de Pascua!] Una colección de música del archivo de Mennonite Hour [la Hora Menonita] para la temporada de Semana Santa está disponible por \$12.95. La jornada le lleva a través de los eventos jubilosos del Domingo de Ramos, el trauma del juicio y crucifixión de Cristo, y la resurrección y ascensión.

OTRAS NOTICIAS

El **Oregon Sacred Festival Chorale**, dirigido por Louie Lehman, se realiza el **viernes, mayo 4**, a las 7:00 pm, en First Assembly Church (2817 Santiam Hwy) en Albany, y **domingo, mayo 6**, a las 6:00 pm, en 7th Day Adventist Church (5575 Fruitland Rd. NE) en Salem. Los conciertos serán presentados por los siguientes grupos de la Hora Menonita: el coro mixto, el sexteto de damas, el cuarteto de hombres, y el coro de hombres. Ambos programas incluirán un preludio instrumental de 30 minutos antes del concierto con arpas, violines y dulcemele.

Próximos e-Boletines:

Abr 16 (entregas a más tardar 4/9)
May 7 (entregas a más tardar 4/30)
May 21 (entregas a más tardar 5/14)
Jun 4 (entregas a más tardar 5/28)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un link respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Noticias actualizadas de PNMC: <http://pnmc.org> Archivos del e-Boletín: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>